



لَقَدْ مَنَّ اللَّهُ عَلَى الْمُؤْمِنِينَ إِذْ بَعَثَ فِيهِمْ رَسُولًا مِنْ أَنْفُسِهِمْ يَتْلُوا عَلَيْهِمْ

آيَاتِهِ وَيُزَكِّيهِمْ وَيُعَلِّمُهُمُ الْكِتَابَ وَالْحِكْمَةَ ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

مَنْ أَطَاعَنِي فَقَدْ أَطَاعَ اللَّهَ، وَمَنْ عَصَانِي فَقَدْ عَصَى اللَّهَ.

MAWLID AN-NABI

Verehrte Muslime!

Morgen Abend werden wir den Jahrestag der Ankunft unseres Propheten (Friede sei mit ihm) in die Welt begehen, der als Gnade gesandt wurde. Unendlicher Lobpreis an unseren allmächtigen Herrn, der uns noch einmal zu Mawlid-i Nebi gebracht hat, und Friede und Segen seien auf Muhammad Mustafa unserem geliebten Propheten, dessen Ummah wir zu sein die Ehre haben.

Liebe Gläubige!

In dem Vers, den ich zu Beginn meiner Predigt vorgelesen habe, sagte Gott der Allmächtige: „**Allah hat den Gläubigen eine große Gunst erwiesen, indem er einen von ihnen als einen Propheten sandte. Er ist der Prophet, der ihnen die Verse Allahs vorträgt, sie von Sünden reinigt und sie das Buch und die Weisheit lehrt ...**“¹

In dem Hadith, den ich vorgelesen habe, sagt der Gesandte Allahs (Friede sei mit ihm): „**Wer mir gehorcht, gehorcht Allah. „Wer sich gegen mich auflehnt, rebelliert gegen Allah.**“²

Werte Muslime!

Der Gesandte Allahs (Friede sei mit ihm) wurde mit erhabenen moralischen Werten geschaffen. Er ist der letzte Prophet, der gesandt wurde, um gute Sitten zu vollenden. Unser geliebter Prophet (Friede sei mit ihm) sagte, dass Glaube, Taten und Moral nicht voneinander getrennt werden können; Er betonte, dass gute Moral alle Lebensbereiche umfassen sollte. Er erklärte, dass ein Mensch nur im Rahmen seiner Moral ein religiöser und guter Diener sein könne.

Unser Prophet (Friede sei mit ihm) ist das beste Beispiel für die gesamte Menschheit. Er erinnerte uns an unsere Verantwortung gegenüber unserem Herrn, uns selbst und unserer Umwelt. Er riet uns, dass wir uns als Vertrauen Gottes um unsere Familie kümmern sollten. Er zeigte die Wege eines tugendhaften, moralischen und ehrenhaften Lebens. Er lehrte Wahrheit und Wirklichkeit, Gerechtigkeit und Barmherzigkeit. Frauen und ältere Menschen haben mit ihm die wahre Würde erlangt, die sie verdienen. Die Gesichter von Waisen und Waisenkindern lächelten mit ihm. Lebendig begrabene und verachtete Töchter erwachten mit ihm zum Leben.

Wertvolle Gläubige!

Es ist traurig, dass wir in einer Zeit leben, in der menschliche Werte mit Füßen getreten werden, unschuldige Kinder brutal ermordet werden und alle Arten von Übel offen begangen werden. Die Opfer von Tyrannen, deren Herzen verfinstert und deren Gewissen abgestumpft sind, sind immer sanfte und zarte Körper. In einer solchen Umgebung können wir unserer Verantwortung gegenüber unserem geliebten Propheten (Friede sei mit ihm) niemals gerecht werden, indem wir nur an seinen Mawlid und sein Andenken erinnern.

Unsere Pflicht heute ist: Um dem Gesandten Allahs (Friede sei mit ihm) richtig zu folgen, muss man sich fest an den Heiligen Koran und die Sunnah halten, die das größte Erbe sind, das er uns hinterlassen hat. Es geht darum, die guten Sitten und zeitlosen Botschaften unseres Propheten (Friede sei mit ihm) mit der Menschheit zu verbinden, damit andere empfindliche Menschen nicht brutal ermordet werden und unschuldige Menschen auf der ganzen Welt, insbesondere in Gaza, nicht getötet werden. Der Islam, die Religion des Friedens, der Koran, der Leitfaden des Lebens und der Prophet der Barmherzigkeit. Es geht darum, beharrlich zu erklären, dass Muhammad Mustafa (Friede sei mit ihm) der einzige Hafen ist, in dem die Menschheit Zuflucht finden kann. Es geht darum, unsere Religiosität neu zu hinterfragen, nicht unsere Religion und religiöse Werte. Man darf nicht vergessen, dass die Sunna dieses heilige Propheten ein Kompass der Erlösung und ein Leitfaden zum Leben für die gesamte Menschheit ist. Dann werden Grausamkeit und Ungerechtigkeit in unserer Welt ein Ende haben und die Menschen werden in Sicherheit und Brüderlichkeit zusammenleben. Niemand wird in der Lage sein, das Leben, das Eigentum, die Ehre und die Keuschheit von irgendjemandem zu schädigen, und das Leben unschuldiger Menschen wird nicht in der Blüte ihres Lebens vergehen.

Liebe Muslime!

Wie jedes Jahr feiern wir auch in diesem Jahr die Woche, in der die Mawlid-Nacht stattfindet, als Mawlid-i-Nebi-Woche. In diesem Jahr hat unsere Präsidentschaft das Thema der Mawlid-i-Nabi-Woche bestimmt als „**Unser Prophet und Persönlichkeitsbildung**“. Wir werden versuchen, das beispielhafte Leben unseres Propheten (Friede sei mit ihm) mit den Programmen, die wir im Laufe der Woche durchführen werden, zu verstehen und zu erklären. Wir erwarten Sie in den Programmen, die wir für alle Bereiche unserer Gesellschaft organisieren werden. Bei dieser Gelegenheit bete ich zu Gott, dem Allmächtigen, dass unsere Mawlid-i Nebi-Woche unserer geliebten Nation, der islamischen Welt und der gesamten Menschheit von Nutzen sein wird.

Ich beende meine Predigt mit der Bedeutung des einunddreißigsten Verses der Sure Al-i Imran: "**Mein Lieber, sag! Wenn du Allah liebst, folge mir und Allah wird dich lieben und deine Sünden vergeben.**"³

¹ Al-i Imran, 3/164.

² Muslim, Imara, 33.

³ Al-i Imran, 3/31.